



almomento^{.MX}

Calificación negativa de Fitch a Pemex

Por Edgar González Martínez

Peligrosa estrategia comercial, argumenta

Los inversionistas en Nueva York, están muy preocupados por la calificación negativa que impuso Fitch Ratings a Petróleos Mexicanos. Ayer, la calificadora con sede en Nueva York anunció que los cambios a la estrategia comercial de Pemex pueden poner en

riesgo el capital de la misma. Igualmente, días antes, la calificadora Moody's publicó un análisis

en el cual alertaba sobre las consecuencias negativas que podrían tener algunas de las estrategias que propone implementar el nuevo gobierno. Esta es la primera vez que las calificadoras evalúan de forma negativa las acciones del gobierno entrante, lo que generó una reacción negativa en los mercados. Hasta ahora, en lo general, los inversionistas habían dado un voto de confianza a la nueva administración de Andrés Manuel López Obrador, aunque atentos a las declaraciones y promesas del gabinete entrante, las cuales han sido frecuentemente confusas particularmente en temas de energía. Así, el peso perdió 0.66% durante el día, cerrando en un nivel de 19.28 pesos por dólar. Igualmente, el rendimiento de los bonos del gobierno mexicano, aumentaron 6.5 y 4.5 puntos base en el caso de los vencimientos de 10 y 2 años, respectivamente. **Así, no se extraña que el** IGAE de agosto se espera que muestre una desaceleración en términos anuales a 2%, desde 2.8% un mes antes (datos ajustados por estacionalidad). Mientras que la inflación de la primera quincena de agosto podría mostrar ligeramente una menor inflación anual (4.94%), después de la sorpresa negativa mostrada al final de septiembre (5.17%, 2ª quincena).